

Empezarán más de 66 mil jóvenes cubanos sus estudios universitarios en septiembre próximo



La Habana, 19 jul (RHC) Del total de alumnos que se presentaron a los exámenes de ingreso a la universidad (37 mil 438), cerca del 76 por ciento los aprobó, para conquistar más de 66 mil plazas en las casas de altos estudios del país, informó René Sánchez, director de Ingreso y Ubicación Laboral del Ministerio de Educación Superior (MES).

Según el funcionario, en general los resultados por asignatura y el índice de los aprobados son similares a los del año pasado, y se han cumplido en un porcentaje considerable casi todos los planes de ingreso, realta la ACN.

Comentó que tal cantidad puede incrementarse ligeramente una vez concluida la convocatoria especial a las pruebas que se realizará en el mes de agosto venidero, y con las ofertas a los jóvenes que no aprueben los exámenes de ingreso de plazas en el Curso por Encuentro necesarias en el territorio que

no hayan sido cubiertas.

Con respecto al Curso Diurno, significó, se otorgaron un total de 31 mil 948 plazas, en el Curso por Encuentro, 30 mil 706, y en la modalidad de Curso a Distancia, tres mil 510, para completar la cifra de 66 mil 164 capacidades entregadas.

Las mil 878 carreras de Ciencias Sociales y Humanísticas se cumplieron en un 100 por ciento; las cinco mil 497 de Ciencias Técnicas, en un 95; las mil 665 Económicas, en un 95; las 14 mil 114 de Ciencias Médicas, en un 93, por citar los ejemplos más destacados.

Sánchez llamó la atención sobre la incorporación de más de dos mil 700 estudiantes al Colegio Pedagógico para estudiar carreras universitarias en dicho perfil, y añadió que más de 400 ganadores de concursos provinciales y nacionales, luego de concluir el duodécimo grado, optaron por licenciarse en carreras pedagógicas.

Tal efecto es resultado de las acciones que se aplican desde hace varios cursos para incentivar el acceso a estas carreras, afirmó el director de Ingreso y Ubicación Laboral.

Agregó que para el Curso a Distancia se adoptarán acciones en los próximos procesos de ingresos para elevar la motivación a estudiar en dicha modalidad que requiere de pocos recursos para llevarla a efecto y puede ser de interés de una buena parte de la población.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/167190-empezaran-mas-de-66-mil-jovenes-cubanos-sus-estudios-universitarios-en-septiembre-proximo>



Radio Habana Cuba